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就労支援員：根間玄孝 
 
 去った 9 月 9 日（金）にみやこ福祉会では隣接する山中農村公園広場にて、関係者を交え、保

護者、利用者、職員で観月会＆バーベキューが行われました。この日は、朝から天気がぐずつい

て雨が降ったり止んだりとしていましたが 5 時頃までには雨も晴れ、予定通り６時からスタート

することが出来ました。会場では数ヶ所にバーベキューセットがバイキング方式で設置されまし

た（肉・野菜・焼きそば・焼き鳥・お好み焼きコーナー）今回、初めてお好み焼きがメニューに

加わり賑わいを見せたり大好きなバーベキュー各コーナーで美味しく頂いているのが印象的でし

た。又、辺りがだんだんと暗くなるにつれ、お月様も顔を出してくれました。美味しい食事が一

段落した頃全員でマルモリダンスを踊ったり、職員の余興で獅子舞が登場したり、そしてプレゼ

ントをゲットできるジェスチャーゲームで盛り上がったりし、最後には、色鮮やかに光る花火を

各々でやりながら楽しみ、月を愛でながらの観月会が出来て良かったです。皆さんまた来年にね。
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砂川直樹 

長間里美 

大山和則 

☆ 狩俣勝美さん（46 歳） 
お誕生日おめでとうございます。 

家の畑仕事や学園での作業の両立いつ

もお疲れ様です。これからも園芸班で

の作業バリエーション増やし何事にも

積極的に取り組んで行ってください。 

          就業支援員：知

念 聡 

☆ 添石達士さん（32 歳） 
お誕生日おめでとうございます。毎日

公園清掃や土作りに頑張って貰って大

変助かっています。又いつもよくおし

ゃべりをして楽しく過ごしています

ね。これからも愉快に楽しく、作業に

も皆と力を合わせて、学園生活をエン

ジョイしていきましょう。 

         工賃達成指導員：

大城英信 

☆ 平安名洋行さん（２８歳） 

お誕生日おめでとうございます。 

ここ最近、お腹のほうがぽっこりと

出て目立ってきていますが・・・こ

れは大変です。適度の運動をしなが

らダイエットを目標に頑張ってく

ださい。 

         就労支援員：根

間玄孝 

☆ 砂川直樹さん（４５歳） 

お誕生日おめでとうございます。年

齢に負けず体力作りをしっかりし

て趣味のマラソンがたくさん出来

ることを応援しています。作業でも

力仕事毎日お疲れ様です。これから

も優しい声掛けで学園の皆さんを

いやしてください。 

         就業支援員：知

念 聡 

☆ 長間里美さん（４６歳） 

お誕生日おめでとうございます。い

ろんなことに挑戦し、丁寧に作業を

こなしてくれる器用な里美さん。こ

☆仲里美弥さん（35 歳） 
Happy Birthday 美弥さん 

何でも興味津々笑顔が素敵な美弥さんこ

れからもたくさん食べてお話をたくさん

して楽しい学園生活にしていきましょう

ね。 

           生活支援員：天

久加苗 

☆本永太陽さん（30 歳） 
お誕生日おめでとうございます。来年の

1 月に石垣マラソン大会に出場するそう

ですね。学園の作業、日舞の練習マラソ

ンのトレーニングと忙しいですがチャレ

ンジ精神でがんばって下さいネ。！！フ

ァイト！！ 

            就労支援員：

根間玄孝 

☆西里美奈子さん（29 歳） 
Happy Birthday 美奈子さん。いたずら

大好きでも芯がとっても強い美奈子さん

です。笑顔はもっともっとステキです。

これからもいつも１番！で楽しく行きま

しょうね。 

            生活支援員：

天久加苗 

☆平良啓予さん（３２歳） 
お誕生日おめでとうございます。いつも

笑顔たくさん頂きありがとうございま

す。これからは健康管理をしっかり行っ

て園芸班での作業に頑張ってください。

エイサーでの素晴らしい演技も期待して

います。 

            就業支援員：

知念 聡 

☆勝連一基さん（２３歳） 
お誕生日おめでとうございます。 

アダナスでは粉の計量作業、生地の分割

作業を頑張っています。後輩たちにも優

しく指導してくれたりと、以前に比べす

ごく頼りがいのある存在となってきてい

ます。 

これからもたくさん美味しいパンを楽し

く作っていきましょうね。 
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 １ 土  

２ 日  

３ 月  

４ 火  

５ 水 職務会議 

６ 木 運動会予行演習 

７ 金 工賃支給日 

８ 土  

９ 日 みやこ福祉会運動会 

１０ 月 体育の日 

１１ 火  

１２ 水 職務会議 

１３ 木  

１４ 金  

１５ 土  

１６ 日  

１７ 月 光の村養護学校交流会 

１８ 火  

１９ 水 職務会議・光の村スイム 

２０ 木 光の村ﾄﾗｲｱｽﾛﾝバイク 

２１ 金 光の村ﾄﾗｲｱｽﾛﾝ ラン 

２２ 土  

２３ 日  

２４ 月  

２５ 火  

２６ 水 施設内健康診断・職務会議 

２７ 木  

２８ 金  

２９ 土  

３０ 日  

３１ 月  

   

                『３施設交流会開催』 相談支援専門員：西里恵子

  
９月７日（水）青少年自然の家広場にて、３施設（張水･あけぼの学園、ふれあいの里、みやこ

福祉会）交流会が行われました。この交流会はスポーツを通して他施設の利用者・職員の親睦及

び交流を図ることを目的に毎年行われている行事で競技種目は、グラウンドゴルフを主に輪投げ、

ストラックアウト等を行い利用者間で、この日設けられた豪華賞品目指して競われました。うだ

るような暑さとなりましたが、久しぶりに顔を合わせた皆さん、会話を楽しみながら「すごい！」

「おしい！」「次は頑張るぞ！」の声が飛び交っていました。全員ホールイン！１！を目指して頑

張った１日でした。皆さんお疲れ様でした。 
 

あ ふ み

しばしの休憩にハイチーズ！ サー始めましょうかー。 晃さん！賞品ゲット 

 就業支援員：砂川里子 
 今年８月から３ヶ月間の期間で始まった「しごと準備講座」

職業生活における生活習慣や、自分の考えを伝え相手の意見を

聞く等のスキルアップを身につけ、求職活動の訓練、面接の練

習などを繰り返し行い、施設内での実習を行った後、現在一般

企業での実習に取り組んでいます。訓練生の皆さんは毎日企業

に出勤し実習を重ねています。近い将来働く事を想定しながら

の実習に楽しみながら又、悪戦苦闘しながら頑張っています。

しごと準備講座は今月いっぱいで修了しますが、この経験を生

かして就職につなげていけたらと願っています。（現況報告） 

 

  
                     支援課長：瀬名波正敏 
 ９月２５日(日)に開催された山中自治会の敬老会に、みやこ学

園のエイサー隊も出演して、敬老会を盛り上げました。参加し

たメンバーも大先輩である敬老者の皆さんから大きな声援と、

拍手を頂いたお礼に敬老者の皆さんが楽しく幸せな日々を過ご

せるように願いながら大きな掛け声と元気なバチさばきで応え

ていました。又、敬老者の皆さんの笑顔と元気な声が印象的で

した。これからも山中の地で自治会の皆さんと協力しながら共

に歩んで生きたいと思います。敬老者の皆さん、これからもま

すます元気で長生きして後輩の指導も宜しくお願いします。あ

りがとうございました。 

地域マーケティング実践研究発表 
（慶應義塾大学 玉村研究室学生） 

                             庶務課長：與那城 要 
  

９月７日（水）みやこ学園食堂にて慶應義塾大学 玉村准教授のゼミ生の方々による地域マー

ケティング実践研究発表会が行われました。これは、同大学が地域の様々な実践活動について学

んだ上で、地域の方に感謝の意味を込めて地域をよりよくするための具体的な提案を発表してい

る活動であります。今回は当福祉会の室内班の授産製品及び野菜ランドみやこのサラダほうれん

草の販売戦略について様々な調査をしていただき、どうやったら売上を伸ばせる可能性があるか

を提案していただきました。 
 室内班の授産製品に対する提案では、宮古島の伝統工芸「芋麻グッズ」の作成や島内に自生し

ている植物（あだん）や貝などを活かした商品の開発、そして現在の商品のデザインの改良点等々

の提案がありました。サラダほうれん草についても実際にスーパーでアンケート調査を行い消費

者の生の声を基にほうれん草を使用した料理コンテストの開催や販売の工夫点の提案、さらには

サラダほうれん草を含めた宮古島産の野菜をブランド化し販売することによる島の活性化にまで

提案していただきました。学生のみなさんの斬新でまたしっかりとしたデータに基づく提案に参

加者からは活発な質問やさらなる提案が飛び出し会場全体が活気あふれる発表会になりました。

 今回、この企画をしていただいた慶應大学玉村先生をはじめとしたスタッフや学生のみなさん

短期間の調査でこんなに盛りだくさんの発表をしていただき本当にありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
玉村准教授よりゼミ生のご紹介     学生の皆さんの発表      伊志嶺理事長より活動のお礼 

 

「味のみやこ」 

「アイワ家具」 

「ディサービスはねじ」
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元気いっぱいのバチさばき 大声援を頂きました。


